

《单词百科:Rehoboam是什么意思?Rehoboam怎么发音?Rehoboam的解释和用法》

英语单词Rehoboam是什么意思?Rehoboam怎么读?Rehoboam怎么发音?简答网为您整理了Rehoboam的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



Rehoboam怎么读

Rehoboam的读音:[ri: b m]

Rehoboam的意思

1、n.罗波安(中的人物Solomon之子)；大酒瓶；

Rehoboam的双语例句

1、 Rehoboam lived in Jerusalem and built cities for defense in Judah.

代下11:5罗波安住在耶路撒冷、犹大地修筑城邑。

2、 And Rehoboam , the son of Solomon, was king in Judah.

21所罗门的儿子罗波安作犹大王。

3、 There was continual warfare between Rehoboam and Jeroboam.

30罗波安与耶罗波安时常争战。

4、 And there was war between Rehoboam and Jeroboam all the days of his life.

罗波安在世的日子常与耶罗波安争战。

5、 There was war between Rehoboam and Jeroboam continually.

王上14:30罗波安与耶罗波安时常争战。

6、 And King Rehoboam made haste to mount his chariot to flee to Jerusalem.

罗波安王急忙上车、逃回耶路撒冷去了。

7、 Rehoboam himself managed to mount his chariot and flee to Jerusalem.

勒哈贝罕王急忙上车,逃回了耶路撒冷。

8、 And Rehoboam to Shechem : for to Shechem all Israel come to make him king.

1罗波安往示剑去,因为以色列人都到了示剑,要立他作王。

9、 King Rehoboam , however , managed to get into his chariot and escape to Jerusalem.

罗波安王急忙上车、回耶路撒冷去了。

10、 And King Rehoboam made haste to get up into his chariot and flee to Jerusalem.

罗波安王急忙上车,逃到耶路撒冷去了。

11、 King Rehoboam sent out Adoniram, who was in charge of all Israel stoned him to death.

罗波安王差遣掌管服苦之人的亚多兰往以色列人那里去,以色列人就用石头打死他。

12、 Rehoboam went to Shechem, for all the Israelites had gone there to make him king.

罗波安往示剑去.因为以色列人都到了示剑、要立他作王.

13、 Therefore king Rehoboam made speed to get him up to his chariot, to flee to Jerusalem.

罗波安王急忙上车,逃回耶路撒冷去了.

以上是简答网为您整理的Rehoboam怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/Rehoboam>

